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Afirmó que no hay empresa estatal de petróleo que no esté
asociada con capital extranjero

El secretario de Política Económica, Axel Kicillof, aseguró que Chevron "no viene a llevarse un
área, sino que viene a asociarse con la empresa nacional" YPF, en referencia al acuerdo
firmado por ambas compañías para el desarrollo de hidrocarburos no convencionales en la
porvincia de Neuquén.  "No viene a llevarse un área", afirmó Kicillof en alusión a la compañía
norteamericana, "sino que viene a asociarse con la empresa nacional, se asocia `fifty-fifty`",
declaró el secretario, Axel Kicillof anoche en el  programa "6,7,8", transmitido por la TV Pública.
Según explicó, "Chevron pone el capital inicial, YPF pone el trabajo y también va a operar el
área, va a aprender a sacar recursos de la mano de una empresa norteamericana que tiene
experiencia en extracción de (hidrocarburos) no convencionales".
"No es régimen para Chevron, es para fomentar las inversiones que necesita el país", remarcó.
Kicillof defendió el acuerdo al afirmar que "no hay empresa estatal de petróleo -incluida
Venezuela, la rusa Gazprom, cualquier otro modelo como en Noruega, Chino- que no estén
asociadas con capital extranjero para la producción de hidrocarburos".
En Vaca Muerta los recursos existieron siempre, pero la tecnología es novedosa, los precios
son relativamente altos, y recursos que antes no eran económicamente viables, se han vuelto
viables", afirmó.
Recordó además que "Argentina tiene la suerte de ser la propietaria de la segunda reserva
más importante del mundo y la cuarta de petróleo" no convencional, y señaló que "EEUU
revirtió una situación de déficit energético después de la explosión" de ese tipo de yacimientos.
Kicillof también se refirió a las críticas recibidas por miembros de la oposición a raíz de la firma
del acuerdo, sobre quienes dijo que expresan "un mar de contradicciones".
"Desde la gestión a uno le gustaría que haya opiniones positivas para aportar al debate, pero
no las hay", se lamentó el funcionario.
"¿Qué haría esta gente gobernando -agregó- si no saben qué hacer, si quieren capital
extranjero o no?".
Por otro lado, Kicillof detalló que la empresa española Repsol "había hecho cuatro pozos"
desde el descubrimiento del yacimiento no convencional de Vaca Muerta cuando era principal
accionista de YPF, mientras que la actual gestión estatal de la compañía tiene previsto hacer
115 pozos en el plazo de un año. "Va a ser una explosión de actividad", ilustró.
Señaló además que "si esta experiencia sale bien, va a significar un aumento de producción
importante", encaminado a "garantizarnos autoabastecimiento en hidrocarburos con
perspectiva a largo plazo", y explicó que "nadie espera resultados inmediatos".
El funcionario indicó además que el acuerdo firmado con Chevron "forma parte de una saga de
medidas muy valientes que tomó la Presidenta, que son transformaciones de la estructura del
sector energético que heredamos de los noventa" y que se suman a "cuarenta años de
extranjerización".
Desde la renacionalización de la petrolera estatal, Kicillof explicó que las inversiones crecieron
25% en un año, con 50 equipos de perforación activos -un 80% más que durante la gestión de
Repsol durante el año previo a la nacionalización- y 38 pozos exploratorios en marcha.
Sobre el boom de exploración de recursos no convencionales encabezado por YPF, Kicilof
relató que empresarios del sector le manifestaron días pasados durante una reunión que "por
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la demanda, no hay más equipos de exploración disponibles" en el país.
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